

Bewerbung

Initiator*innen: Lukas Hartlieb

Titel: Lukas Hartlieb

Foto



Angaben

Alter: 34

Geburtsort: Heilbronn-Neckargartach

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

hiermit bewerbe ich mich darum, auf der Landeswahlversammlung in Heidenheim als Delegierter des Grünen Kreisverbands Heilbronn Eure Stimmen zu vertreten. In Heidenheim wird erstmals eine Grüne Landesliste für

die Landtagswahl aufgestellt – eine Änderung des Landtagswahlrechts, die viele Verbände gefordert haben, um den Landtag repräsentativer zu gestalten.

Als aktives Mitglied in Sport- und Fördervereinen habe ich auch außerhalb unserer Partei ein offenes Ohr für die Menschen. Gleichzeitig arbeite ich seit Mai 2019 im Landtag in den Abgeordnetenbüros von Susanne Bay und seit 2022 für Gudula Achterberg. Als gebürtiger Heilbronner und ehemaliger Leingartner liegen mir die Interessen unseres Wahlkreises besonders am Herzen.

Mein Ziel für die Landesliste ist es, den Menschen ein vielfältiges Personalangebot zu machen, in dem sie sich wiederfinden können. In keiner anderen Fraktion gibt es drei Landwirt*innen, Menschen mit echtem Bezug zur Kunst, Vertreter*innen des Handwerks, die sich für ihr Gewerk einsetzen, und natürlich – passend zum Wissenschaftsland Baden-Württemberg – Akademiker*innen.

Ich bitte Euch um Euer Vertrauen, damit ich eine Landesliste mitwählen kann, die alle Aspekte unseres Kreisverbands abbildet.

Liebe Grüße
Lukas